

AHORA FALTA DIÉSEL, AFIRMA PRIETO GÓMEZ

Es tanta la demanda que ha habido sobre las gasolinas, que se descuidó el tema; al momento no se sabe el nivel de abastecimiento que hay. **Pág. 2**



CORRUPCIÓN DEBE SER CASTIGADA

La senadora Blanca Piña consideró indispensable que el delito de sustraer combustible de los ductos se tipifique como grave. **Pág. 4**



UNIVERSIDAD TECNOLÓGICA

Promueven las energías sustentables

Como alternativa, catedráticos hacen hincapié en los biocombustibles. **Pág. 8**

www.elsoldemorelia.com.mx



El Sol de Morelia

MORELIA, MICHOACÁN | 11 DE ENERO DE 2019 | AÑO XL | NO. 14,518 | ORGANIZACIÓN EDITORIAL MEXICANA

PAQUITA RAMOS DE VÁZQUEZ / PRESIDENTA Y DIRECTORA GENERAL

MARCOS KNAPP GARCÍA/DIRECTOR

\$10.00

DESPACHADORES

ARRIESGAN SU INTEGRIDAD

Historias de amor y odio compartieron los trabajadores de las estaciones de servicio, quienes ante la recurrente escasez de hidrocarburos enfrentan en el día a día toda clase de vejaciones, desde groserías verbales hasta amenazas, sin deberla ni temerla, pues ellos no tienen la culpa de la situación. Sin embargo, también la coyuntura ha servido para hacer amistades con ciudadanos que realmente se interesan en su bienestar.

Los insultos son llevaderos, dicen, lo difícil es que se han enfrentado a la nula captación de propinas por parte de los usuarios. **Pág. 4**



TURISMO



Preparan plan de contingencia

Para hacer frente al desabasto de hidrocarburos y su afectación, la secretaria de Turismo, Claudia Chávez López, anunció que se diseñará un esquema para periodos vacacionales y días de asueto. **Pág. 3**

RESIDUOS SÓLIDOS Habitantes dejan basura

Veinte de las 70 unidades municipales recolectoras dejaron de circular, por lo que ciudadanos acumularon los desechos en la vía pública. **Pág. 3**

AHORA DESABASTO DE DIÉSEL

Servicios de emergencia, en problemas

RAFAEL PINEDA RAYA/ANED AYALA GARCÍA/ SILVIA HERNÁNDEZ GONZÁLEZ

En exclusiva para *El Sol de Morelia*, varias corporaciones nos dicen con qué unidades cuentan. Mientras que Salvador Arvizu hace un llamado a dar preferencia al Sector Salud

Las unidades de emergencia continúan con problemas para cargar combustible y cubrir los servicios de emergencia en la capital del Estado. Debido a la falta de gasolina en la mayoría de las estaciones de servicio de la ciudad de

Morelia, las unidades médicas que utilizan este combustible en la Benemérita Institución han sido paradas y únicamente están utilizando las que funcionan con diésel.

En exclusiva para *El Sol de Morelia*, la Cruz Roja Mexicana indicó que de ocho vehículos con los que cuenta la corporación, cuatro son de gasolina y no cuentan con ella. **Págs 2, 5, 7 y SECCIÓN NACIONAL**



Emilio Buendía **Pág. 11**
Gerardo Gutiérrez **Pág. 12**
Fernanda Ballesteros **Pág. 12**

Michoacanos, por gasolina a Guerrero

ISAAC CASTILLO PINEDA/
El Sol de Acapulco

Turistas de Michoacán que visitan el municipio de Zihuatanejo, se abastecen del carburante en la entidad vecina ante el temor de llegar a sus lugares de residencia y no encontrar el derivado del petróleo.

A pesar del incremento en la demanda del hidrocarburo, las estaciones de Zihuatanejo se mantienen con suficiente combustible. **Pág. 8**